

テレビ静岡では番組の適正化を諮るための審議機関「番組審議会」を設けています。

このページでは番組審議会の議事の概要をお知らせしています。現在、テレビ静岡では県内在住の8名の方に審議委員をお願いしており、毎月1回（2月、8月は休会）番組について、ご意見を伺い、今後の番組制作の参考にさせていただいています。

テレビ静岡 2019年5月度 番組審議会概要

2019年5月9日（木）

14時00分～

テレビ静岡本社 4階 会議室

— 出席委員 —

高木 正和(委員長) 戸崎 文葉(副委員長) 石田 美枝子
木村 精治 上柳 正仁 飯野勝己 松本恵司 栗山勝訓

— 議 題 —

番組名 「てっぺん!×Live News it!
新元号 合体SP ～平成から令和へ～」

放送日時 2019年5月1日（水）16時50分～19時00分

制作著作 テレビ静岡

— 番組内容 —

「平成」から「令和」へ！新たな時代のスタートを記念して、テレビ静岡の夕方の情報番組「てっぺん！」とニュース番組「Live News it！」が強力タッグ！

“平成の大晦日”4月30日から“令和元日”の5月1日にかけて、記者やディレクター、アナウンサーが静岡県内を総力取材した。

深夜0時の改元の瞬間、静岡では何が起きたのか？新時代の夜明け…「令和の初日の出」は果たして見る事ができたのか？結婚、出産など人生の節目を迎えた人たちは？など、各地の表情を、生中継を交えて余すところなく伝える。

さらに「令和」商戦で盛り上がる商店や、新元号にちなんだ県内のグルメも一挙紹介！

— 審議概要 —

- ◎新時代を迎えるワクワク感が伝わってきた。
- ◎令和婚の届け出や元号由来の商品紹介など、総力をかけて取材していると感じられた。
- ◎令和に向けていろいろな新商品を開発しているのがわかった。
- ◎サウナでの元号越しの様子は面白かった。
- ◎全国ニュースでの改元・皇室関係の報道は、情報が新鮮できわだっており、見ていてごく落ち着いた。
- ◎ゴールデン横丁で新元号をお祝いしているのはよかったが、若者が酔って騒いでいるのは不快だった。
- ◎単に2つの番組がコラボしただけで特別な企画性が感じられなかった。
- ◎てっぺんの生活情報バラエティが前面に打ち出されて、ニュース的な視点が少なかった。
- ◎皇室と静岡の歴史や文化的な関わりをもっと紹介してほしかった。
- ◎皇室の事を語るコメンテーターがほしかった。
- ◎くさデカの部分は平成や令和が感じられず、特番感がなかった。
- ◎ニュースや天気予報が番組の前半後半で同じものが流れたのでどうかという意見と、5時台6時台で見る人も変わるのも良いとする意見に分かれた。

第2部 「視聴者対応に関する報告」(2018年度下期)

以上、制作部門にフィードバックし、今後の番組作りで参考とさせていただきます。

次回の番組審議会は2019年6月13日(木)の予定です。